

## **Alegría reinó en el Campo del Encuentro durante la Misa de Apertura de la JMJ Lisboa 2023**

El entusiasmo y la alegría del encuentro de unos 200 mil peregrinos de todas partes del mundo, invadió la Colina del Encuentro situada en el Parque Eduardo VII, en un concierto con diversos artistas, en el que los ritmos fueron ambientando el preámbulo de la misa de apertura de la Jornada Mundial de la Juventud, que fue presidida por el cardenal Primado, Manuel Clemente, patriarca de Lisboa.

Las banderas de distintos países y grupos eclesiales, así como los diversos distintivos dieron colorido, este martes 1 de agosto, a la celebración en la que el cardenal patriarca Manuel Clemente, dijo en su homilía a los peregrinos que llegaron a la Jornada Mundial: “Lisboa te acoge de todo corazón, y también donde has estado y estarás en Portugal, que también es tuyo”.

Además de exhortar a la juventud a no quedarse sentado frente a la virtualidad, que puede detenerlos e incluso tener la posibilidad de hacerlos reemplazar la realidad; los invitó a salir al encuentro con los otros; “con prisa, pero sin angustia, como quien comparte lo que tiene”.

Como María, dijo el cardenal Clemente, hay que salir de prisa, para hacer el anuncio de Jesucristo. “Verdaderamente hay prisa en el aire, que circula entre ustedes y a donde lleguen en estos días. Un aire en el que circula el mismo Espíritu Divino, con la prontitud que solo Dios tiene y comunica”, agregó.

Recordando a los primeros cristianos, en una sociedad que tardaba en comprenderlos, afirmó que “en lo profundo de tu corazón, confiesa a Cristo como tu Señor, siempre dispuesto a dar la razón de tu esperanza, a cualquiera que te lo pida”.

Monseñor José Domingo Ulloa, arzobispo de Panamá, quien estuvo en la celebración en esta primera misa de la Jornada la respuesta ha sido maravillosa, lo que nos dice “del deseo de encontrarse y compartir el gozo de tener una misma fe”.

También el arzobispo Ulloa, hizo énfasis en el gran esfuerzo que han realizado los jóvenes de más de 154 países, para reunirse en este encuentro que tiene como finalidad descubrir la grandeza de la universalidad de la Iglesia, el encontrarse con Jesucristo y con el Papa Francisco que nos confirmará en nuestra fe.

En la Jornada Mundial de la Juventud se esperan a 30 cardenales, 658 obispos, buena parte llegados de Italia (109) y España (70); y un millón de peregrinos de diversas partes del mundo.

***Panamá, 1 de agosto de 2023.***



@IglesiaPA

[www.iglesia.org.pa](http://www.iglesia.org.pa)